
Babydesign Cadeira Pepe
Bonita, fcil de usar e amada pela cadeirinha infantilCompramos a cadeirinha bem tarde, cerca de
oito meses. Antes disso, morvamos em um apartamento com os pais do meu marido e
simplesmente no tnhamos lugar para uma cadeira alta normal. Agora meu marido tem um novo
emprego e dinheiro suficiente para um apartamento alugado normal, ento j compramos essa coisa
maravilhosa nele. Para ser honesto, eu duvidava que meu filho gostaria de sentar nele, porque ele
estava to acostumado com suas mos. E em vo duvidou, agora este  o nosso lugar favorito na
cozinha.


